

## Les élèves de Jeanne d'Arc offrent 1 000 €



Les 250 € serviront à acheter du matériel nécessaire à la stimulation sensorielle de la jeune Honorine. Ce matériel est très coûteux pour sa famille.

Lundi 26 avril, le club Solidarité et la Pastorale du collège Jeanne d'Arc ont remis deux chèques, résultats d'une très belle mobilisation des élèves du collège et du lycée.

Encadrés par Martine Jeanne et Laurence Enée, les jeunes élèves ont remis 760 € à l'association "Solidarité Haiti ici pour un développement là-bas", qui vient en aide aux victimes du séisme. Implantée à l'institut Lemonnier de Caen, l'association œuvre dans les bidonvilles depuis de nombreuses

années. On se souvient que M. Kellerhals, responsable de cette association avait rencontré tous les élèves de la sixième à la terminale et leur avait montré des images ramenées juste après le séisme.

Les élèves ont également remis 250 € à la famille d'Honorine, atteinte d'une lissencéphalie (déformation irréversible du cerveau) et qui nécessite une prise en charge très lourde, afin de la stimuler. Les jeunes ont vendu des boîtes de chocolat à Noël et lors de l'opération "bol de riz".

**15 MAI 2010**